

# 後期高齢者医療制度は 差別ではないか？



# 後期高齢者医療制度に対して たじま要衆議院議員 と共に通の認識を確認する河野としのり県議

足りない」といい続けたが政府与党は耳を傾けなかつた。

民主党は、先進国の人口1000人当たりの医師3人という医師数を目指し、大学の医学部の定員を1・5倍にする。

**たじま要衆議院議員**

自治体病院が閉鎖し、救急の患者がたらい回しにされ命を落とす痛ましい事故が起きているが、医師不足を何とかすべきと県議会も国に訴えている。

河野としのり 県議

河野としのり県議～対談～年金のプロ 民主党 長妻 昭 衆議院議員

# 消えた年金をどうするのか？

A portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit and white shirt. He is seated at a desk, resting his chin on his hand in a thoughtful pose. The background shows an indoor setting with a window and some plants.

郵便で送れと何度も言つて来たが、それを見  
て、「全く抜けた記録のない間違えた  
まの記録を送ります、抜けは自分で探し下  
さい。抜けがあるなら、それを社会保険庁に  
つて来なさい、もし社会保険庁の内部で持  
っている抜けた記録とどんぴしゃ合えば回復  
してあげます。」という、正に国民にクイズで  
させるような手法で今も続いている。とにかく  
社会保険庁における不適正な処理について

**河野としのり** 呉議  
与党は3月末まで「消えた年金」を、解決すると言っていたが、5000万件の未統合記録の中で統合されたのは昨年の3月半ばで440万件で全体の9%も行ってない、このペースでは十数年かかるのではないか?

**長妻昭衆議院議員**

んでおりながらその抜けたものを送ったのですか？

